



TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Comentario del personaje de GoRA, "Anna Kushina"

Buenos días. El día que estaba escribiendo esto hacía mucho frío por la mañana, pero me pregunto si ha hecho bastante calor cuando se publicó este artículo en KFC.

Esta vez me gustaría ocuparme de Kushina Anna. En primer lugar, Anna es una niña rara. Por lo general, el número de palabras es pequeño y la expresión facial no cambia mucho.

El comportamiento es modesto y gentil. Creo que es una chica bonita que se ajusta a la descripción de ser como una muñeca. La ropa que usualmente usa son como de muñecas.

Ahora, con una Anna tan linda, siento que no es lo único que hay dentro.

En primer lugar, vive durante mucho tiempo en un grupo de hombres en Homura. Homura es básicamente positivo, y es lo opuesto a la intimidación débil sin sentido y la violencia irrazonable, pero un grupo de lucha que no duda en usar la fuerza para obligar a todos los miembros a usar la fuerza si es necesario. Es un grupo.

En ese grupo de facciones de lucha de hombres y mujeres, los rangos superior e inferior son claros, y se pone énfasis en la mentoría, los compañeros y el coraje en tiempos de emergencia. A pesar de que son elegantes, todavía tienen un sentimiento áspero.

Y Anna está viviendo en un grupo de personas tan rudo, adaptándose maravillosamente. No, en lugar de estar adaptada, después de la muerte de Suoh Mikoto, está liderando Homura y luchando. Por otra parte, a principios de la adolescencia.

Puede ser Anna quien tuvo el comportamiento más real e imponente tanto ante Shiro y Munakata en la batalla con el Rey Verde, quien tuvo su propia torpeza y circunstancias. Seguía decidida, siguiendo a los hombres fuertes y peligrosos detrás de ella.

Además, siento que eligió la estrategia y la naturaleza humana de Shiro, en lugar de las ganancias y los cálculos, para reconocer la estrategia de Shiro y aceptar la alianza. Y una vez que creyó en Shiro, perseveró silenciosamente sin confusión. Es extraño decirlo, pero creo que Anna tiene un corazón para las personas designadas.

Anna tiene la sensación de jefe de un forajido, como susurrar voces y llevar amigos para ir a Kachikomi.

Ahora, Anna tiene una presencia tan fuerte en el grupo masculino, pero parece que todavía no hay amigas claras de la misma generación. Parece que es Neko, pero su edad es un poco diferente.

Tendrá una posibilidad. Cuando Anna algún día fuera a la escuela, estaría segura de que sus compañeros la llevarían. Porque Anna no es el tipo de persona que se acostumbra a ella en el corto plazo, y su entorno seguramente la presionará.

Pero un día, una niña sonriente que no se da cuenta de la pared de Aura, o que no le importa incluso si ella lo nota, podría pasar fácilmente por la pared y entrar en el bolsillo de Anna. Siento que es probable que un niño así sea el amigo de toda la vida de Anna.